

❀～担任から6年生のみなさんへのメッセージ～❀

もうすぐ卒業するあなたへ

一組担任 和西 彼方

【楽しいときは大きさに喜んでください。】

【嫌なことには、正々堂々と立ち向かってください。】

【悲しくなったら、思い切り泣いてください。】

自分の気持ちに正直に生きてください。いつまでもあなたらしく、どんなときも「シアワセ」な人生になることを願っています。卒業おめでとうございます。

本気には本気で返す

二組担任 呉 俊太

いつも、どんなときにも全力なみなさん、素敵だなと思っていました。みなさんが本気だからこそ、私も本気で返しました。何事にも本気で取り組むみなさんのよさを、今後の生活でも活かしてほしいです。

三月は別れの時です。みなさんがそれぞれの道を歩んでいきます。でも、一人ではありません。これから先も、共に歩みましょう。卒業おめでとうございます。

何事も挑戦

三組担任 石川 博也

小学校生活、たくさんの成功の裏には、たくさんの失敗があったと思います。その失敗は不要なものでしたか？私はそう思いません。すべての経験が今の自分になるために必要なものなのです。

これからの人生で、様々な困難に出会うと思います。そんなとき、失敗を怖れないでください。失敗しても大丈夫。挑戦し続けてください。卒業おめでとうございます。

人に優しく

四組担任 黒川 幸太郎

みなさんと一緒に過ごした二年間でどんどん成長していく姿を見せてもらいました。この六年間でたくさんの人と出会い、関わりを経験してきましたね。そして、これからもっとたくさんの人と関わっていく中で「人に優しく」を大切にしてください。優しい言葉、態度、相手を思いやって関われば、必ず自分にも返ってきます。

卒業おめでとうございます。

友は宝なり

わかば担任 中尾 朋子

あつという間の一年間。わかば学級と一から四組の皆さんがすぐく仲良くなれた一年間でした。給食交流から戻ってきたときの笑顔。校内で手を振り合ったり、おしゃべりしたりする姿を見て、微笑ましく思っていました。

友達は一生涯の宝です。またどこかで出会ったときには、今と同じように笑い合える素敵な友達をこれからも大切にしてください。

失敗は成功するためのバネ

わかば担任 瀬川 雄介

ご卒業おめでとうございます。いよいよ春から中学校生活が始まりますね。「七転び八起き」の精神をもって、新たなステージに向かっていってほしいです。失敗は成長するためのバネのようなものです。失敗を恐れず、前向きな気持ちで次の一歩を踏み出してください。遠くに行ってもどんなことがあっても、いつまでもみんなの味方であることを力強く伝えます。

よい別れのあとには…

わかば担任 村井 則之

「よい別れのあとには、よい出会いがやってくる！」

この言葉は、私の師匠がよく言っていた言葉です。6年生の皆さんにとって「卒業」は「別れ」で寂しいものかもしれませんが、別れの後には必ず出会いがあります。

中学校では、もっとたくさんの人に出会い、人間関係が広がると思います。活躍を期待しています。卒業おめでとうございます。

